

**LE RECTEUR DE L'UNIVERSITÉ  
DE GENÈVE,  
LES MEMBRES DE L'INSTITUT DES  
SCIENCES DE L'ENVIRONNEMENT**

ont le regret de vous faire part du décès de

Monsieur

**Guillaume ROHAT**

*Assistant à l'Institut des sciences  
de l'environnement*

survenu à Lucinges le 2 octobre 2019.

Guillaume était un chercheur brillant, promis à un bel avenir académique. Il s'est impliqué avec enthousiasme dans la vie de notre Institution, sa bonne humeur et son sourire pouvait nous inspirer de la joie et de l'optimisme au quotidien. Nombre d'entre nous perdent un collègue estimé mais surtout un ami.

Nos sincères condoléances et toute notre sympathie accompagnent sa famille dans ces moments de deuil et de tristesse.